
Protokoll Jahreshauptversammlung Förderverein 

 

Datum: 09.06.2015 

Beginn: 20:00 Uhr     Ende: 21:45 Uhr 

 

TOP 1 Begrüßung der Mitglieder 

Die 1. Vorsitzende, Katja Adams, begrüßte im Namen des Vorstandes alle anwesenden 

Mitglieder und bedankte sich für das zahlreiche Erscheinen. Frau Adams führte Protokoll. 

TOP 2 Feststellung der Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder 

Es waren stimmberechtigte Mitglieder  gemäß beiliegender Anwesenheitsliste 

anwesend.  

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt 

TOP 4 Jahresbericht des Vorstandes  

    Der Vorstand berichtete, dass im Juli 2014 ein Rechenschaftsbericht an alle Eltern verteilt 

wurde. Dieser Bericht enthält alle Einnahmen und Ausgabe für alle Eltern nachvollziehbar 

dargestellt. Zur 6. Mitgliederversammlung am 10.07.2014 kamen leider nicht genügend 

Mitglieder, sodass kein neuer Vorstand gewählt werden konnte. Der Vorstand war seither bis 

auf zwei Mitglieder inaktiv. Die Kassiererin  regelte die SEPA Umstellung und die erste 

Vorsitzende versuchte über den Elternbeirat neue ehrenamtlich Aktive für die Vorstandposten 

zu werben.  

Konkretere Personen konnten im Laufe des Aprils gefunden werden, die sich vorstellen 

konnten sich zur Wahl eines Vorstandposten des FöV zur Verfügung zu stellen. In der EB 

Sitzung am 05.05.2015 wurde ein Termin für die nächste Mitgliederversammlung festgelegt. 

Der Vorstand des Fördervereins empfahl zukünftig die Kommunikation zwischen 

Schulleitung und FöV zu verbessern, hier insbesondere in den EB Sitzungen als fester TOP 

auf der TO den FöV zu haben, in diesem TO muss protokolliert sein, welche Finanzaktionen 

gewünscht sind, ausgezahlt werden sollen oder welche Termine oder Organisationsaufgaben 

anstehen. Nach den Sitzungen muss dementsprechend ein Protokollauszug an den Vorstand 

weitergeleitet werden.  

Der Vorstand empfahl weiter, für finanzielle Transaktionen vom FöV Konto einen 

protokollieren Mehrheitsbeschluss des EBs als Protokollauszug zu Dokumentationszwecken 

einzufordern. 

Im Laufe des Berichts des Vorstandes wurde von Anwesenden festgestellt, dass es sich im 

Situationsbericht so darstellt, als ob es Kommunikationsschwierigkeiten zwischen 

Schulleitung und FöV  bestanden hätten, dem wurde seitens beider Parteien nicht 

widersprochen. 

 

TOP 5 Kassenbericht  



 Die Kassiererin berichtet über die Einnahmen und Ausgaben des Kontos des 

Fördervereins. Details sind dem beiliegenden Kassenbericht zu entnehmen   

TOP 6 Entlastung des Vorstandes  

 Die Kassiererin wurde einstimmig ohne Gegenstimmen entlastet. 
 Der Vorstand wurde einstimmig ohne Gegenstimmen entlastet. 

TOP 7 Neuwahl des Vorstandes und eines Kassenprüfers 

Als Wahlleiterinnen wurde Frau Belter und Frau Lösel einstimmig gewählt. 

Die Wahl wurde in der beiliegenden Wahlniederschrift dokumentiert 

Ergebnis der Neuwahl des Vorstandes 

 Wahl 1. Vorsitzender/Vorsitzende 

Heike Debold 

 Wahl 2. Vorsitzender/Vorsitzende 

Johanna Prokop 

 Wahl Kassierer/Kassiererin 

Sandra Herrmann 

 Wahl Schriftführer/Schriftführerin  

Esther Staubach 

 Wahl eines Mitglieds des Elternbeirates.  

Andreas Ache 

 Wahl eines Mitglieds des Lehrerkollegiums.  

Frau Schmidt-Altmann  

 Kassenprüferin  
Aline Antacido 

 

TOP 8 Verschiedenes  

Frau Debold übernimmt in Ihrer Funktion als 1. Vorsitzende die Sitzungsleitung. Frau Debold 

schlägt vor noch die Funktion eines Pressewartes zu besetzen. Frau Debold wird sich um 

einen Internetauftritt des Vereins kümmern und Frau Regina Lösel wird die Pressearbeit 

übernehmen. 

Herr Ache schlägt vor jedem Neumitglied eine Eingangsbestätigung der Mitgliedschaft 

zukommen zu lassen und für die Mitgliederdatei die Aktualisierung aller Mailadressen 

vorzunehmen.  

Frau Schmidt Altmann berichtete vom bevorstehenden Jubiläum der Schule am 18.Dezember 

2015. Die Feierlichkeiten sind für vormittags geplant, als Außenauftritt ist eine Versteigerung 

von Kunstwerken angedacht, die jede Klasse herstellt, diese Kunstwerke werden in Ostheim 

in einem öffentlichen Raum ausgestellt und für diese Kunstwerke können Gebote 8 von Eltern 

Großeltern und auch Gewerbetreibende) abgegeben werden. 

Am 18.12.15 werden diese Kunstwerke  an den Bieter im Zuge einer akademischen Feier 

übergeben. 



Der Schülerlauf / Sponsorenlauf ist für 2016 angedacht. 

Von einem anwesenden Mitglied wurde festgestellt, dass es schön wäre ein Schulfest zu 

feiern. Von Vorstandsseite wurde dazu angemerkt, dass die Organisation eines Schulfestes, 

ähnlich wie die eines Kita-Festes einen erheblichen Organisationsaufwand für alle Beteiligten 

bedeutet.  Daher wurde die Idee aus den Vorstandreihen aufgenommen für die Durchführung 

von Festen oder anderen Veranstaltungen (Flohmarkt, Stand auf einem Weihnachtsmarkt o.ä.) 

ein Festkommitee zu beauftragen. Hierfür haben sich als Komiteemitglieder Frau Regina 

Bednarz, Frau Katja Härterich, Frau Pamela Platz und Frau Ulriche Wich bereit erklärt. 

Die Schulleiterin merkte dazu an, dass für Veranstaltungen die Rahmenbedingungen mit der 

Schulleitung durchgesprochen werden müssen. 

Als erster Termin bzw. Treffen zwischen Schulleitung und neuem Vorstand wurde der 

18.06.2015  vorgeschlagen. 

Die ehemalige Vorsitzende, Katja Adams, erklärte, dass sie aus dem Verein austritt. 

Die Vorstandsitzung wurde um 21.45 Uhr beendet. 

 

  

 


